



LE CHAMPIONNAT DE FRANCE UNSS DE RUGBY PASSE PAR LES FONTAS !

Notre bel établissement est pleinement associé à l'organisation du championnat de France UNSS de rugby qui se déroule cette semaine, plus précisément du 2 au 4 avril, à Castelnaudary.

Notre collègue loge ainsi à l'internat le sympathique groupe de 21 personnes représentant un lycée de Bayonne mais l'établissement a eu la joie de recevoir mardi soir l'ensemble des participants, des accompagnateurs, avec le staff UNSS autour de M. Quief, soit plus de 320 personnes pour un repas local et solidaire concocté par notre équipe de cuisine, emmenée par notre Chef, M. Wilgos, et notre Secrétaire Général, M. Fraisse en présence de M. le Maire de Castelnaudary, M. Patrick Maugard, de M. le Président de la Communauté de Communes, M. Philippe Greffier...

Solidarité avec l'entreprise les MEXICOTS, touchée récemment par un incendie et dont les Gérants, M et Mme Guagno étaient présents à ce repas.

Promotion de produits locaux du plat principal au dessert, avec, notamment, les cuisses de poulet de chez Mexicots accompagnées d'une délicieuse sauce aux échalotes de Citou, pommes de terre grenailles, le très bon fromage «le Pascouli» de la Ferme du Briola, tarte aux pommes maison avec les excellents fruits du domaine de Cheminières.

Une soirée très réussie montrant la capacité de nos équipes, de restauration scolaire, d'EPS..., à se mobiliser pleinement de façon très efficace et conviviale pour accueillir des délégations de toute la France (de Brest à Toulon, de Laon à Bayonne, sans oublier nos Audois du lycée Louise Michel de Narbonne !) autour d'une gastronomie goûteuse et chaleureuse, et contribuer ainsi aux dynamiques de notre si beau territoire.

